

NUIT DES NEIGES

Etoiles dans le ciel

CRANS-MONTANA

35 ans

que ça dure. Avec, déjà, 4 millions de francs récoltés à son actif, La Nuit des neiges est la grande soirée caritative valaisanne de l'année. Les convives sont attendus le 17 février au Centre de congrès Le Régent. Les associations Just for Smiles et l'Etoile de Gaël en seront les bénéficiaires. L'Etoile de Gaël sensibilise l'opinion publique sur le don d'organe par le biais de conférences, de rencontres, de soirées pour les familles concernées. L'association créée à Crans-Montana organise chaque année la Badadgia, une course d'obstacles un peu folle qui montre combien on peut se dépasser et donner de soi-même quand on est tous ensemble. «Nous aimerais que le don d'organes ne soit plus un tabou, qu'on en parle autour de soi, pour que le jour où ça arrive, nous soyons moins démunis», explique la présidente de l'association, Karine Blanc. L'Etoile de Gaël soutient notamment les familles en attente de don d'organe: «Lorsqu'un enfant est malade, l'un des parents est obligé d'arrêter de travailler, les frais sont multiples...», ajoute encore la présidente.

Du beau monde

Sur place, pour animer la soirée, la journaliste et ex-miss Suisse romande Katia Hess, la chanteuse Fanny Leeb, l'artiste Cédric Cassimo, le jeune pianiste de Chermignon Loris Mittaz et le Stefan Leyshon Show. La soirée dansante est parrainée par le Montreux Jazz Festival. On annonce la présence de la princesse Léa de Belgique, marraine de la Nuit des neiges, Sébastien Carron, triple champion suisse de rallye, Raymond Loretan, président exécutif de Swiss medical network, Viviane Reding, députée au Parlement européen et Pierre Magistretti, directeur du Brain Mind Institute de l'EPFL.

Franck Reynaud et Pierre Crepaud seront aux fourneaux. Difficile de faire mieux!

IBL